

LA CGT ARGENTINA PIDIO QUE SE DECRETE ESTADO DE EMERGENCIA ECONOMICA

BUENOS AIRES, 7 de agosto.—La Confederación General del Trabajo (CGT) solicitó esta mañana al ministro de Economía, Pedro Bonanni, que se decrete en el país un estado de emergencia económica por 90 días, y que durante ese tiempo no haya suspensiones o despidos de trabajadores. (UPI).

# La CGT Argentina, Contra el Seguro del Desempleo

## La Central Obrera Solicitó al Régimen que se Decrete un Estado de Emergencia Económica por Noventa Días

(AP, AFP, UPI e IPS)

BUENOS AIRES, 7 de agosto.—La Confederación General del Trabajo (CGT) solicitó hoy al gobierno que decreta un estado de emergencia económica por 90 días para paliar la crisis por la que atraviesa el país.

La CGT pidió que esa medida se tome con carácter urgente y que durante ese tiempo se prohíba despedir o suspender trabajadores, lo que ha comenzado a ocurrir causa de una seria recesión.

La postura de la central obrera argentina que fue dada a conocer este mediodía luego de una reunión que sus principales dirigentes mantuvieron con el ministro de Economía, Pedro Bonanni.

Casildo Herreras, secretario general de la CGT, dijo a los periodistas que la entidad se allaba "sumamente preocupada" por la desocupación laboral, el cierre de fábricas, la atracción en las compras y que calificó como "la encrucijada económica que vive la Argentina".

Herreras exhortó al gobierno a que adopte una política más intensa en el sector económico. Añadió que la central obrera propuso el congelamiento e inclusive la rebaja de los precios en los artículos de primera necesidad como la leche y el pan.

Asimismo, indicó que el gobierno debe otorgar una línea de créditos a las empresas para que puedan pagar los aumentos salariales concedidos en junio pasado luego de arduas negociaciones entre trabajadores y empresarios.

La preocupación de la CGT se ha sumado a las voces de alerta lanzadas en los últimos días por vastos sectores ante

la recesión económica que se ha iniciado en el país. En fuentes periodísticas se estima que unas 250 mil personas fueron despedidas o suspendidas en la última semana. El gobernador de la provincia de Buenos Aires, Victorio Calabró, ha dicho que para fin de mes se calcula que un millón de trabajadores quedarán sin empleo.

Herreras sostuvo que la CGT se opondrá firmemente a la creación de un régimen de seguro para el desempleo. "Nosotros no vamos a legalizar esa medida, ya que entendemos que debe mantenerse la plena ocupación de los trabajadores".

El jefe sindical fustigó al ministro de Trabajo Cecilio Conditto, quien atribuyó ayer a "una maniobra orquestada desde el exterior" las versiones que aluden a despidos y cierres de fábricas. Herreras dijo que "los hechos demuestran que se están produciendo numerosos despidos y cierres de fábricas y es lamentable que el ministro haya dicho eso... o no sabe dónde está parado".

Herreras sostuvo que la CGT ha comprobado que algunos cierres de fábricas son deliberados, pero que en la mayoría de los casos esa situación se produce porque se ven imposibilitados de abonar los salarios. Por tal motivo solicitó al gobierno que sancione a las fábricas que cierran "tratando de crear un clima de inseguridad en el país", pero que adopte una línea de créditos para aquellas que realmente están en delicada situación económica.

En tanto, medios oficiales citados por AFP estimaron que era inminente la puesta en marcha de un seguro de desempleo para contrarrestar

la ola de despidos en todo el país.

La concreción de dicho resorte legal se formalizará con el aporte de obreros y empresarios y también del Estado, según trascendió, dijo la agencia francesa.

### DEMANDAN LA LIBERTAD DE PRESOS POLITICOS Y EL FIN DE LA REPRESION

En otro orden de cosas, la Liga Argentina por los Derechos del Hombre demandó la libertad de los presos políticos y sociales sin causa ni proceso legal.

En un aviso pagado que publica un diario local, la entidad propone 15 puntos "para preservar la legalidad constitucional, las libertades democráticas y los derechos humanos".

A su vez un núcleo de destacadas personalidades italianas, preocupadas por la represión en la Argentina, envió hoy un telegrama a la presidente Isabel Martínez, al presidente provisorio del Senado, Italo Luder, a los comandantes generales de las Fuerzas Armadas, al líder del mayor partido opositor, Ricardo Balbín, y al embajador argentino en Italia, general Luis Betti.

El telegrama dice textualmente: "Firmemente convencidos de la necesidad del respeto a los derechos humanos, los abajo firmantes —parlamentarios, sacerdotes, escritores, intelectuales, periodistas, académicos, magistrados, abogados, ciudadanos de diversos sectores político-sociales, organizaciones— se dirigen respetuosamente a Su Excelencia para manifestarle su preocupación por la situación de represión en la Argentina,

por la existencia de más de 2 mil prisioneros políticos, la mayoría sin proceso, por la aplicación de torturas a los prisioneros políticos, por la impunidad con que se desarrolla la actividad terrorista de la organización de extrema derecha "AAA", la cual ha asesinado centenares de obreros, intelectuales, militares, sacerdotes, periodistas, profesionales, abogados, diputados, militantes, familiares de militantes políticos, miembros de diversos partidos políticos, ciudadanos sin militancia política, por la prolongada vigencia del estado de sitio, decretado por el Poder Ejecutivo sin la aprobación del Parlamento, por la clausura de diarios y semanarios, por otras presiones contra la libertad de prensa, contra la libertad de expresión, contra la libertad de enseñanza, contra la libertad sindical, hechos todos que lesionan los derechos humanos claramente establecidos en la Carta de las Naciones Unidas, organización a la que pertenece su país".

Por su parte, en el curso de la interpelación a que lo sometió la Cámara de Diputados de la nación el ministro del Interior, Antonio J. Benítez, dijo ayer con respecto a la Alianza Anticomunista Argentina, que "no hemos podido determinar si existe o no tal organización, e inclusive cabría preguntarse si muchos hechos de violencia acaecidos no han sido producidos por los mismos grupos a que las víctimas pertenecían".

### DETENCIONES

En otra información la policía apresó a 30 guerrilleros, en operativos realizados en